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平成２７年度第１０回打ち合わせ  

 

日時：平成２８年１月１６日 ＰＭ６：３０～ 

場所：桜が丘市民センター    

出席者：別途(衛生組合作成議事録による) 

 

１．序 

標題について下記の通りの打ち合わせを行った。  

 

２．参考資料 

本日の打ち合わせ以下の資料を使用した。 

    (1)  平成 27年度第 10回（第 23回） 

３市共同資源物処理施設整備地域連絡協議会（H28.1.16） 

  (2) （仮称）３市共同資源物処理施設整備実施計画（案）について 

  (3) （仮称）不燃・粗大ごみ処理施設整備基本計画（案）について  

  (4) 第９回板書議事録  

  (5)  同上タイプアウト 

  (6) （仮称）３市共同資源物処理設置に伴う生活環境影響調査（現況調査） 

    （秋季調査報告書） 

  (7) 施設視察報告 

     (a)村山処理工場：２件 

(b)寝屋川（かざぐるま）：１件 

(8)  第８回(H27.11.14)議事全文議事録（最終版） 

(9)  第１１回協議会開催案内(H28.1.17.AM9:30) 

 

３．議事進行 

3.1 施設の姿について（ＰＭ６：３０～ ） 

3.1.1 ３市共同資源化物処理施設整備実施計画 

      本紙２(2)項の資料により衛生組合から内容の 

     説明がされた。（全１４ページ） 

     ・１／１２、１／１３で市民説明会を実施した。 

3.1.2 不燃・粗大ごみ処理施設整備基本計画 

本紙２(3)項の資料により衛生組合から内容の 

     説明がされた。（全１８ページ） 

    ・１／１２、１／１３で市民説明会を実施した。 

3.1.3 宿題事項 

   (1)委託業者数 

（１／１７） 

明日この内容 

Meeting を 

実施する 
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  １０社程度ある、現在把握 

(2)高さの件 

(a)２４ｍ→？ 

  設計付委託の為ＭＡＸで２４ｍの為、 

今後この高さは検討する形で検討したい。 

（決定ではない → 衛生組合） 

(b)当初計画の時との矛盾の説明 

  ２階構造？ → ３階構造 

  （コンベアを通す形で階数が増加したが基本構想は変更していない） 

(c)議会での行政側の発言 

  パソコンからの確認（邑上） 

  発言については留意して戴きたい。 

3.1.4 寝屋川施設視察報告（岡田）  

   (1)本紙(7)(b)項資料により説明した。 

(2)確認依頼事項（検討依頼事項） 

 (a)高さの問題（２４ｍ → 寝屋川１６ｍ） 

(b)光触媒の効果値の提示 

 (3)高さについては計画案で下げる提案は可能。（松本） 

(4)３市の場合は３階迄ゴミを上げるので 

クレーンの高さとの関係が出てくる。（片山） 

(5)設計 → 発注の流れを明確に出来ないか？（邑上） 

(6)ＴＶＯＣ数字の質問については次回見学者に依頼する。 

(7)施設見学について 

  同様施設で環境も同一の施設はありませんか？（光橋） 

  → 「今は見つかっていない」 

・国分寺／下関 → 全ゴミ（住宅地）：より悪環境 

                          視察再検討 

・寝屋川 → プラゴミのみ（施設同様） 

 

次回打ち合わせ 

２月１３日（度）ＰＭ６：３０～ 

桜が丘市民センター 

以上 

 

 

                  板書きサイン 

要検討 

 


